

FREE2MOVE SAS
PROGRAMME DE PARRAINAGE
CONDITIONS GENERALES – FRANCE
FRIEND REFERRAL PROGRAM
GENERAL TERMS AND CONDITIONS – FRANCE



§1 Objet des Conditions Générales

- (1) FREE2MOVE SAS, 45 rue de la Chaussée d'Antin 75009 Paris, numéro de téléphone: +33 1 872 11 998, adresse électronique: bonjour@share-now.com (ci-après "Free2move | SHARE NOW") gère le service de partage de voitures Free2move | SHARE NOW.
- (2) Les présentes conditions générales du programme de parrainage de Free2move | SHARE NOW (les "Conditions") s'appliquent au programme de parrainage de Free2move | SHARE NOW (le "Programme") grâce auquel un Client peut créer et envoyer des codes promotionnels à certains de ses contacts (par exemple: ses amis et sa famille) afin que le Client et le Nouveau Client Parrainé reçoivent un avantage (par exemple: un montant en euros crédité après la création d'un compte, une réduction des frais de location ou la réduction de certains frais spécifiques comme les frais d'aéroport) ("Avantage").
- (3) Free2move | SHARE NOW se réserve le droit de modifier les Conditions, de remplacer le Programme par un autre programme de parrainage ou de loyauté et/ou de supprimer le Programme dans son ensemble.
- (4) Les conditions suivantes des Conditions Générales de FREE2MOVE SAS s'appliquent:
 - a) la limitation de responsabilité prévue aux paragraphes § 13;
 - b) les stipulations générales prévues au paragraphe § 17.

§2 Définitions

- (1) "Client" désigne un individu qui s'est enregistré avec succès auprès de Free2move | SHARE NOW et qui a conclu un contrat valide avec Free2move | SHARE NOW.
- (2) "Code de Parrainage" désigne le code promotionnel créé par un Client dans l'Application Free2move | SHARE NOW pour être envoyé aux contacts sélectionnés.
- (3) "Nouveau Client Parrainé" désigne l'individu qui s'est enregistré avec succès auprès de Free2move | SHARE NOW et qui a conclu un contrat valide avec Free2move | SHARE NOW en utilisant le Code de Parrainage reçu d'un Client.

§1 Subject matter

- (1) FREEMOVE SAS, 45 rue de la Chaussée d'Antin 75009 Paris,, telephone number: +33 1 872 11 998, email address: bonjour@share-now.com (hereinafter referred to as "Free2move | SHARE NOW") operates the car sharing concept Free2move | SHARE NOW.
- (2) The present general terms for the Free2move | SHARE NOW friend referral program ("Terms") apply to Free2move | SHARE NOW's friend referral program ("Program") under which a Customer can create promotional codes and send such promotional codes to selected contacts (e.g. friends and relatives) so that the Customer and/or the Referred New Customer receive a benefit (e.g. EUR-amount credited after registration, reduction of the rental fee, or reduction of specific fees such as the airport fee) ("Benefit").
- (3) Free2move | SHARE NOW expressly reserves the right to make reasonable amendments to the Terms, to replace the Program by other referral and/or loyalty programs and/or to cease the Program in its entirety.
- (4) The following provisions of the FREE2MOVE SAS General Terms and Conditions shall apply accordingly:
 - a) the limitation of liability set out in § 13;
 - b) the general provisions set out in § 17.

§2 Definitions

- (1) "Customer" shall mean an individual that has properly and successfully registered with Free2move | SHARE NOW and entered into a valid master agreement with Free2move | SHARE NOW.
- (2) "Referral Code" shall mean the promotional code generated by a Customer in the Free2move | SHARE NOW App to be sent by the Customer to select contacts.
- (3) "Referred New Customer" shall mean an individual that has properly and successfully registered with Free2move | SHARE NOW and entered into a valid

master agreement with Free2move | SHARE NOW by using the Referral Code received from a Customer.

§ 3 Conditions de parrainage

- (1) Un Client participe au Programme en générant un Code de Parrainage dans l'Application Free2move | SHARE NOW et en envoyant ce Code de Parrainage à l'un de ses contacts par ses propres moyens (par exemple: par email, SMS, message, AirDrop).
- (2) Chaque Code de Parrainage ne peut être utilisé qu'une seule fois et doit être utilisé dans les 180 jours suivants sa date de création.
- (3) Les Avantages spécifiques accordés au Client ou au Nouveau Client Parrainé seront affichés dans l'Application Free2move | SHARE NOW au moment de la création du Code de Parrainage.
- (4) Les Avantages accordés au Client et/ou au Nouveau Client Parrainé doivent être utilisés dans les 30 jours et ne sont pas transférables. Un Code de Parrainage ne peut pas être utilisé par le Client qui l'a créé (l'auto parrainage n'est pas accepté).
- (5) Les Avantages sont seulement accordés au Nouveau Client Parrainé qui valide avec succès son permis de conduire et qui paye les frais de validation (si ces frais s'appliquent) et qui a réalisé toutes les actions demandées dans l'Application Free2move | SHARE NOW (le cas échéant) au moment où le Code de Parrainage est créé.
- (6) Les Avantages ne peuvent être cumulés avec d'autres Avantages ou promotions.

§ 3 Referral conditions

- (1) A Customer participates in the Program by generating a Referral Code in the Free2move | SHARE NOW App and sending the Referral Code to one of his/her contacts via his/or her own means (e.g. email, SMS, text, AirDrop).
- (2) Each Referral Code can only be used once and must be used for registration within 180 days from the date of generation.
- (3) The specific Benefits to be granted to the Customer and/or the Referred New Customer will be shown in the Free2move | SHARE NOW App at the time the Referral Code is generated.
- (4) Benefits granted to the Customer and/or the Referred New Customer must be redeemed within 30 days and are not transferable. A Referral Code may not be redeemed by the Customer having created the Referral Code (no self-referral).
- (5) Benefits are only granted to the Referred New Customer who successfully validated his/her driver's license and paid the validation fee (in case such a fee applies) and has conducted the other activities shown in the Free2move | SHARE NOW App (if any) at the time the Referral Code is generated.
- (6) Benefits cannot be combined with other Benefits or promotions.